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Atos do Executivo nº 555980
Documento: 090191238
Publicação: 19/09/2023

SUBPREFEITURA DE SAPOPEMBA
Gabinete do Subprefeito

Avenida Sapopemba nº 9064, - São Paulo/SP - CEP 03988-000
Telefone:

Despacho

CADES SAPOPEMBA Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de
Paz -
CADES REGIONAIS ATA DE REUNIÃO Reunião compar�lhada Cades Sapopemba e Conselho
Par�cipa�vo de Sapopemba DATA, HORÁRIO E LOCAL: -15ª. REUNIÃO ORDINÁRIA
Compar�lhada DO CADES REGIONAL SAPOPEMBA e Conselho Par�cipa�vo de Sapopemba, realizada em
02 de maio de 2023, horário 19h ás 21hs, nesta cidade, nas dependências da Subprefeitura de
Sapopemba, avenida Sapopemba 9064, térreo/auditório PRESENÇA: - Conselheiros sociedade civil Cades
Sapopemba, Conselho Par�cipa�vo de Sapopemba, conselheiros poder público e munícipes:
Conselheiros sociedade civil Cades Sapopemba André Manoel dos Santos Fá�ma Gonçalves da Silva
Ulenice dos Santos Alves Victor Fernandes Avilés Amaury Jose Bap�stei Fidelcino Rodrigues Porto Jose
Lustrosa Lucas Conselheiros poder público Vera Lucia Alves Cabrera Sub-SB Representante do Presidente
do Cades Sapopemba Mazzei Representante da Secretaria da Saúde Marcelo Representante da
Secretaria da Saúde Marcelo Representante da Secretaria da Saúde Guilherme Representante de Obras e
Àreas Verdes Miguel Lucia e Leila Municípes Maria Joao Mar�ns Marli P. de Lima Ferreira ORDEM DO
DIA: PAUTAS REUNIÃO CADES SAPOPEMBA - MIGUEL ESCLARECE OS SETORES DA SUBPREFEITURA
REGIONAL DE SAPOPEMBA CONHECIDOS COMO SERVIÇOS PÚBLICOS E OBRAS PÚBLICAS SE UNIRÃO
PARA A MANUTENÇÃO DE ÁREAS VERDES E OBRAS DE ZELADORIA – FORAM EXPOSTOS POR ANDRÉ QUE
ENCAMINHAMENTOS E PROJETOS PARA MELHORIAS DE ZELADORIA JÁ FORAM FEITOS EXPOSTOS PARA A
REUNIÃO E DEVOLUTIVAS ADVINDAS DA COORDENAÇÃO DA SUBPREFEITURA SAPOPEMBA JÁ
OCORRERAM TAMBÉM, NO ENTANTO, AINDA VERIFICA-SE UMA FALTA DE ZELADORIA DO PARQUE. - FOI
ELUCIDADO MIGUEL QUE HÁ APENAS DUAS EQUIPES APENAS DE ÁREAS VERDES E A DEMANDA ESTÁ
MAIOR DO QUE A OFERTA, NO ENTANTO SERÁ PENSADO NA COLOCAÇÃO DE MAIS DUAS EQUIPES PARA
COMPOR DE TRÊS A QUATRO EQUIPES PARA MANEJO ARBÓREO. E FOI AINDA ACONSELHADO A CRIAÇÃO
DE UM OFÍCIO PARA O SECRETÁRIO DA PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO PAULO EUDENISIO PARA A
APLICAÇÃO DE MAIS VERBAS PARA ISSO ALÉM DE OFICIALIZAR AS QUESTÕES DO PLOA 2022. -FOI
LEVANTADO PELO CONSELHO AS QUESTÕES DA MÁ PODA DE ÁRVORES NO CORREDOR VERDE DO
MONOTRILHO E SR AMAURY COMPLETA DIZENDO QUE COMUNICOU-SE COM O SECRETÁRIO DO VERDE
MEIO AMBIENTE SOBRE O CASO DO ACIDENTE COM CICLISTA COM GALHOS MAS NADA FOI REALIZADO.
-FOI APRESENTADO PELO CONSELHO PROJETO DE PLANTIO NA REGIÃO DO CRUZAMENTO DA AV. LUIZ
IGNÁCIO ANHAIA MELLO COM A AV. FREDERICO MARTINS DA COSTA CARVALHO E TAMBÉM A QUESTÃO
DE ACRESCENTAR PARCERIAS COM OUTRO PODERES PÚBLICO. -VERA CONSTATA QUE O PROJETO
ARBOVIROSES PODE ACRESCENTAR NAS AÇÕES DOS PROJETOS DE ARBORIZAÇÃO. SR MIGUEL
COMPLEMENTA QUE REALIZADO O PROJETO DENTRO DE 15 DIAS A EQUIPE DE OBRAS JÁ TERÁ TUDO
PRONTO PARA A IMPLANTAÇÃO INCLUINDO AS ESPÉCIES, FERRAMENTAS E MÃO DE OBRA. O GRUPO
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CONSTATA QUE DEVE-SE ENTÃO ENTRAR EM CONTATO COM CET, GCM E AMLURB PARA FUTURAS
PARCERIAS. JUNTO AO PROJETO DE ARBORIZAÇÃO FOI SUGERIDO QUE PROJETO ABRE CANTEIRO SEJA
ESTRUTURADO JUNTO AO PROJETO DE ARBORIZAÇÃO. -É APRESENTADO POR REPRESENTANTE DA CPDU
QUE A QUESTÃO DA FAZENDA DO PARQUE FAZENDA DA JUTA SERÁ ENTREGUE NESSE GOVERNO E TERÁ
ATRAVÉS DO EDITAL REMOÇÃO DE 30 À 40 FAMÍLIAS QUE ESTÃO ESPERANDO APENAS RECURSOS. JÁ A
QUESTÃO DA AGAVE DRAGÃO A QUESTÃO JÁ FOI ENCAMINHADA PARA A SECRETARIA DA HABITAÇÃO E
FOI REALIZADA O CERCAMENTO DA MATA ATLÂNTICA E OUTRAS PARTES SERÃO TRANSFORMADO EM
PRAÇAS. E PORTANTO HAVERÁ REMOÇÃO DE NOVAS OCUPAÇÕES DE VENHA ACONTECER JÁ QUE EXISTE
UM PLANO DE MONITORAMENTO DO LOCAL, ALÉM DO CADASTRAMENTO JÁ TER SIDO REALIZADO.
Jus�fica�va/ faltas: Elodia Fa�ma Filippini - Conselheira do CADES - Terceira falta consecu�va com
jus�fica�va Graziely Spessato de Carvalho - Conselheira do CADES - Segunda falta consecu�va com
jus�fica�va DELIBERAÇÕES: Deliberação para ques�onamento através do o�cio para que haja a liberação
de verbas orçamentárias para acréscimo de mais equipes de manejo e plan�o de árvores no corredor
verde do monotrilho. Devolu�va da Representante da CPDU sobre as questões do parque fazenda da
Juta, referente a Editais de remoções de atuais moradores da área. Foi feita a devolu�va referente ao
Gave Dragão na qual conta que foi realizado pedido an�go sobre o cercamento da mata atlân�ca e
demais regiões seriam transformadas em parques e parques. Além da enumeração e futura remoção de
famílias que foram contempladas. Foi esclarecido que em ambas as áreas haverá um plano de ação de
monitoramento técnico da área para impedir futuras invasões. Devolu�va referente a Área Verde do
projeto Marli, foi realizado convite a Sra Marli visualizar os trâmites para a aprovação do Projeto e que
essa reunião será acompanhada peloS representantes do CADE -Jose Lustrosa e Ulenice Encaminhado
para a coordenação de zeladoria do Parque Zilda às demandas de obras de reformas de ciclovia ,
sanitários, quadras e troca de equipamentos que não andam conforme o esperado. Deliberação para
reunião extraordinária para o dia 24 de maio, às 19hrs para projeto de áreas verde.
 
 
Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz - CADES

REGIONAIS

ATA DE REUNIÃO
Reunião compar�lhada Cades Sapopemba e Conselho Par�cipa�vo de Sapopemba
DATA, HORÁRIO E LOCAL: -1a. REUNIÃO EXTRAORDINARIA Compar�lhada DO
CADES REGIONAL SAPOPEMBA e Conselho Par�cipa�vo de Sapopemba, realizada em 24
de maio de 2023, horário 19h ás 21hs, nesta cidade, nas dependências da Subprefeitura de
Sapopemba, avenida Sapopemba 9064, térreo/auditório
PRESENÇA: - Conselheiros sociedade civil Cades Sapopemba, Conselho Par�cipa�vo de
Sapopemba, conselheiros poder público e munícipes:
Conselheiros sociedade civil Cades Sapopemba
André Manoel dos Santos,Ulenice dos Santos AlvesVictor Fernandes Avilés,Amaury Jose
Bap�stei
Jose Lustrosa Lucas,Graziely Spessato

ORDEM DO DIA:
PAUTAS REUNIÃO CADES SAPOPEMBA
- REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REFERENTE AO PROJETO DE ARBORIZAÇÃO E ABRE
CANTEIRO NA QUAL FORAM ABORDADOS AS DE DIFERENTES ETAPAS DOS PROJETOS E
SUAS SUBJACENTES FUNÇÕES
– UMA DAS ETAPAS APARESENTADAS DOI A REALIZAÇÃO DE UM DIAGNOSTICO DA REGIÃO P/
PLANO DE AÇÃO P/ ARBORIZAÇÃO NO QUAL FOI APRESENTADO ALGUMAS PERGUNTAS A
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SEGUIR PARA ABORDAR COMO EXEMPLO
-POR QUE O PROBLEMA OCORRE?
E AS EXPLICAÇÕES FORAM POIS NAO HÁ EQUIPE DE ARBORIZAÇÃO, HÁ FALTA DE
INTERESSE DO PODER PUBLICO, FUNCIONÁRIOS PUBLICO POUCO QUALIFICADOS
OCUPANDO CARGOS IMPORTANTES, CORRUPÇÃO DENTRO DOS ORGÃOS PUBLICOS,
DESVIO DE MADEIRAS QUE CUSTAM AOS COFRES PÚBLICOS COMO ACONTECEU EM
SAPOPEM, FALTA DE COBRANÇA DA POPULAÇÃO EM CIMA DOS ORGÃOS PUBLICOS.
-COMO AFETA O TERRITÓRIO?
INÚMERAS DOENÇAS RESPIRATORIAS, DE PELE E ALERGICAS, FALTA DE LAZER E
ESPAÇOS PUBLICOS, FALTA ESPAÇOS DE ESPORTE E CONSEQUENTEMENTE UMA
SUPERLOTAÇÃO NOS ORGÃOS DE SAÚDE PUBLICA E PRIVADA.
-QUAIS AS POSSÍVEIS SOLUÇÕES?
PARTICIPAÇÃO POPULAR EM AÇÕES DE COBRANÇA PARA QUE HAJA MAIOR FISCALIZAÇÃO
NO CORTE DE ARVORE, PROTESTO EM ESPAÇOS PÚBLICOS PARA QUE SEJAM
ARBORIZADOS E QUE HAJA REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇOS VERDE DE SAPOPEMBA,
DESENVOLVIMENTO DE PROJETO E APRESENTAÇÃO E COBRANÇA PARA PREFEITURA E
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE.
-QUEM SÃO OS PARCEIROS PARA A RESOLUÇÃO DO PROBLEMA?
COMERCIANTES/PRESTADORES DE SERVIÇOS E AGÊNCIAS BANCÁRIAS DA REGIÃO, REDE
DE EDUCAÇÃO DO ESTADO/PREFEITURA, TEMPLOS/GRUPO RELIGIOSOS DO ENTORNO.

-A SEGUINTE ETAPA É DEFINIR OQUE FAZER E FOI TAMBEM ELENCADO OS SEGUINTES
INTENS QUE CONTEMPLARÃO NO PROJETO DE ARBORIZAÇÃO E ABRE CANTEIRO.
- REQUALIFICAÇÇÃO ESTÉTICA ATRAVÉS DA COR
O ITEM APRESENTADO TEM COMO FATOR PRINCIPAL O REPLANTIO DE ESPÉCIES DE
ÁRVORES QUE TAMBEM TRAGAM VIDA E COR CONTUDO FAZENDO PARTE DO VISUAL DA
CIDADE DENTRE ESSES ELEMENTOS FORAM PROPOSTO A UTILIZAÇÃO DE 2 ITENS
- PROJETO GRÁFICO DE COR - ATRAVÉS DO DESENHO URBANO 2D E 3D, SERÁ
POSSIVEL A CRIAÇÃO DE UM PROJETO DE REQUALIFICAÇÃO DO TRECHO QUE
COMPREENDE A FREDEREICO MARTINS DA COSTA CARVALHO CRUZAMENTO DA
LUIS INÁCIO ANHAIA MELLO ATÉ O CRUZAMENTO DA AVENIDA CASA GRANDE 282
CRUZAMENTO COM A LUIS INÁCIO ANHAIA MELLO. ALÉM DISSO TAMBEM FOI
PROPOSTO A CRIAÇÃO DE MURAIS ATRAVÉS DE GRAFITES OS QUAIS ELUCIDARÃO
A CONCIENCIE E PRESERVAÇÃO AMBIENTAL.
- ENTRETERIMENTO E LAZER - SERÁ CRIADA PROJETOS DE OCUPAÇÃO URBANA,
ONDE SE DESENVOLVERÃO ATIVIDADES COMO LEITURAS SEMANAIS, OFICINAS DE
PLANTIO URBANO EM CALÇADAS E CANTEIROS DE RUAS.

- SAÚDE E BEM ESTAR – IMPLEMENTADO TAMBEM O PROGRAMA DE ATIVIDADES AO
AR LIVRE ONDE O INTUITO É ESTIMULAR PESSOAS DE TODAS A IDADE A VOLTAREM
A FRENQUENTAR ESPAÇOS DE LAZER PARA REALIZAÇÃO DE CAMINHADAS, YOGA,
MEDITAÇÃO, TAI CHI CHUAN E DANÇA.
- EDUCAÇÃO AMBIENTAL (DIÁLOGO E ESCUTA) – PALESTRAS DE EDUCAÇÃO
AMBIENTAL SERÃO MINISTRADAS EM ESCOLAS PUBLICAS COMO BEIJAMIM
COSTANTE E AROLDO DE AZEVEDO PARA QUE SE POSSAM ALCANÇAR AS FUTURAS
GERAÇÕES E POR ISSO DUAS ESCOLAS COM FAIXAS ETARIAS DIFERENTES FORAM
ESCOLHIDAS. DENTRO DESSAS PALESTRAS CONVIDADOS TAMBEM PODERÃO
FAZER PROPOSTAS PARA OS CONSELHOS DO MEIO AMBIENTE E DEMAIS
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CONSELHOS DA REGIÃO DE SAPOPEMBA. TAMBEM NESSAS PALESTRAS SERÃO
DISTRIBUIDOS MANUAIS TÉCNICAS DE PLANTIO.
- REDE DE PARCERIAS E ELABORAÇÃO DE PROPOSTAS – A BUSCA DE PARCERIAS
FINCANCEIRA E PARA A REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES SERÁ ATRAVES DO DIÁLOGO
COM MUNÍCIPES, A FOMENTAÇÃO DE ADOÇÃO DE PRAÇAS PARA O PODER
PRIVADO NO QUAL PODERÁ MANTER E ZELAR POR PEQUENAS AREAS VERDES.A
LONGO PRAZO.

Jus�fica�va/ faltas:
Elodia Fa�ma Filippini - Conselheira do CADES - Quarta falta consecu�va com jus�fica�va
Fernanda - Conselheira do CADES - Terceira falta consecu�va sem jus�fica�va

DELIBERAÇÕES:
-DELIBERAÇÃO PARA A CRIAÇÃO DE UM GRUPO DE TRABALHO UNICO COM
ENFOQUE AO PROJETO DE ARBORIZAÇÃO E ABRE CANTEIRO NA AVENIDA
LUIS INÁCIO ANHAIA MELLO (TRECHO AV FREDERICO MARTINS DA COSTA
CARVALHO ATE A AV CASA GRANDE) ATRAVÉS DE GRUPO DE WHAT’APP
-DELIBERAÇÃO PARA QUE CADA MEMBRO DO CADES POSSA ENTRAR EM UMA
FRENTE DE TRABALHO DIVIDINDO ASSIM OS ESFORÇOS DO GRUPO PORÉM NO
MESMO PROJETO.
DELIBERAÇÃO PARA CRIAÇÃO DE OFICIO JUNTO A SUBPREFEITURA DE
SAPOPEMBA, SVMA, CPO, AREAS VERDES, SECRETARIA DA CULTURA,
SECRETARIA DO VERDE MEIO AMBIENTE E SECRETARIA DA EDUCAÇÃO PARA
PEDIDO DE MATERIAS, MUDAS E MÃO DE OBRA NECESSÁRIA PARA A
REALIZAÇÃO DO PROJETO.

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a ser tratado, foi oferecida a palavra a quem dela
quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram encerrados os trabalhos pelo tempo
necessário à lavratura desta ATA em livro próprio, e publicado em diário oficial.

Coordenador Cades Sapopemba Vera Lucia Alves Cabrera
Coordenador adjunto Cades Sapopemba André Manoel dos Santos
Secretário Cades Sapopemba Victor Fernandes Aviles

 
CADES SAPOPEMBA
Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz - CADES
ATA DE REUNIÃO
Reunião compar�lhada Cades Sapopemba e Conselho Par�cipa�vo de Sapopemba
DATA, HORÁRIO E LOCAL: -16a. REUNIÃO ORDINÁRIA Compar�lhada DO CADES
REGIONAL SAPOPEMBA e Conselho Par�cipa�vo de Sapopemba, realizada em 06 de
Julho de 2023, horário 19h ás 21hs, nesta cidade, nas dependências da Subprefeitura de
Sapopemba, avenida Sapopemba 9064, térreo/auditório
PRESENÇA: - Conselheiros sociedade civil Cades Sapopemba, Conselho Par�cipa�vo de
Sapopemba, conselheiros poder público e munícipes:
Conselheiros sociedade civil Cades Sapopemba
André Manoel dos Santos
Fá�ma Gonçalves da Silva
Victor Fernandes Avilés
Amaury Jose Bap�stei
Jose Lustrosa Lucas
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Conselheiros poder público
Vera Lucia Alves Cabrera Sub-SB
Representante da Casa Civil Claudio
Munícipes Maria Joao Mar�ns
Marli P. de Lima Ferreira
ORDEM DO DIA:
PAUTAS REUNIÃO CADES SAPOPEMBA
- É DISCUTIDO PELO CONSELHO A QUESTÃO DAS ODS – OS FUTUROS PROJETOS DE
ARBORIZAÇÃO DENTRE ELES : -PROJETO FISICO; - ARTICULAÇÕES PARA PROMOVER O
PROJETO; - AÇOES SIMPLES E COMPLEXAS
– NINA E RUTE INFORMAM QUE SETEMBRO SERÁ A DATA FINAL PARA A EXECUÇÃO DO
PROJETO, QUE ENTÃO O PROJETO SEJA TRANSCRITO
- OUTROS PONTOS DISCUTIDOS PELO CONSELHO SÃO OS CHAMATIVOS PARA A
POPULAÇÃO; AS PARCERIAS E A PARTICIPAÇÃO DO GRUPO; TER TAMBEM A
PARTICIPAÇÃO DE REPRESENTANTES DOS CONSELHOS DE SAUDE.
-A IDEIA DO GRUPO COMO UM TODO É QUE FOSSEM FORMADOS DURANTE AS ATIVIDADES
DO PROJETO DE PLANTIO, A COMPOSIÇÃO DE AGENTES VERDES, OS QUAIS SERIAM
FUTUROS GESTORES DO CADES E QUE PODERIAM APLICAR CURSOS E FORMAÇÕES DE
BAIRROS TORNANDO-OS ASSIM REPRESENTANTES DO VERDE..
- REPRESENTANTES DA CASA CIVIL PRESENTES NA RUNIÃO SE PRONUNCIARAM SOBRE A
FUNÇÃO DE SEREM ACESSORES TERRITORIAIS DE MAIS PODER PUBLICO PARA O
SUBPREFEITO PARA SABER COMO FUNCION.
-HOUVE A PAUTA PARA A VOTAÇÃO DO NOVO SECRETÁRIO E COORDENADORES DO
CADES DE SAPOPEMBA, E VICTOR FERNANDES AVILÉS INDICA NÃO CONTINUAR NO
CARGO DE SECRETARIO SENDO ASSIM HOUVE UMA VOTAÇÃO E ULENICE É INDICADA E
VENCE PARA INDICAÇÃO DE SECRETARIA, E ANDRÉ MANOEL SE CANDIDATA E É VOTADO
A CONTINUAR COMO COORDENADOR DO CADES
-É VOTADO TAMBEM A CONVOCAÇÃO DE NOVAS SECRETARIAS PARA DO CADES 2023 E
AS INDICADAS FORAM SECRETÁRIA DA CULTURA, SECRETARIA DA EDUCAÇÃO,
SECRETARIA DO VERDE E MEIO AMBIENTE, SECRETARIA DOS SAUDE E SECRETARIA DOS
DIREITOS HUMANOS JUNTO DE SEUS REPRESENTANTES.
-É REALIZADO A LEITURA DA ATA E APROVAÇÃO DA ATA DO DIA 04 DE ABRIL DE 2022
-É REALIZADA A DEVOLUTIVA DO CORTE DE ÁRVORE NA UBS TEOTONIO VILELA À PARTIR
DA DEMANDA DO LUSTOSA, E O PARECER DA SECRETARIA DA SAUDE INFORMOU QUE
HOUVE CORTE DEVIDO SAÚDE DA ARVORE, MAS QUE PODERÁ APRESENTAR LAUDO CASO
NECESSÁRIO E QUE OUTRAS ÁRVORES SERÃO REPLANTADAS NO LOCAL DE ACORDO COM
NOVOS PROJETO.
-É APROVADO NA MESMA HORA DELIBERAÇÃO POR VOTAÇÃO COMPLETA DE TODOS OS
VOTOS DOS REPRESENTANTES DO CADES PARA O ENCAMINHAMENTO DO PEDIDO DE
LAUDOS DE COMPENSAÇÃO AMBIENTAL PARA A UBS TEOTONIO VILELA ATRAVÉS DO
CONTATO COM A NAISLA..
É RESPONDIDO O SEI ATRAVÉS DA SECRETARIA DO VERDE E MEIO AMBIENTE A
DEVOLUTIVA SOBRE O SEI DE OBRA DO PARQUE ZILDA ARMS.
CONSELHEIROS DISCUTEM SOBRE A FALTA DE COMUNICAÇÃO DO PODER PUBLICO
PRESTADOS À SOCIEDADE CIVIL
-É DELIBERADO QUE O PROJET DE PLANTIO SERIA REALIZADO DE 05 DE SETEMBRO
ATE 03 DE OUTUBRO.
É DELIBERADO O PEDIDO DE COMPUTADOR PARA O FUTURO SECRETÁRIO PARA
QUE A PREFEITURA REGINAL DE SAPOPEMBA POSSA PROVIDENCIAR ALÉM DA
PROVIDENCIA DE LANCHE E VALE TRANSPORTE. E A SECRETARIA DO VERDE É QUE
IRÁ RECEBER ESSA SOLICITAÇÃO.
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-É DISCUTIDO E ENTRADO EM PAUTA QUE REPRESENTANTES DA SUBPREFEITURA
POSSUAM MAIOR COMPROMETIMENTO E PARTIPAÇO ASSÍDUA NO MÍNIMO 70% DAS
REUNIÕES.
- É DELIBERADO TAMBEM ACESSIBILDIADE PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NAS
REUNIÕES ORIDNARIAS E EXTRAORDINARIAS DO CADES
- É DELIBERADO A SUBSTITUIÇÃO DA CONSELHEIRA TITULAR FERNANDA PELO
SUPLENTE AMAURY.
Jus�fica�va/ faltas:
Elodia Fa�ma Filippini - Conselheira do CADES - Terceira falta consecu�va com
jus�fica�va
Graziely Spessato de Carvalho - Conselheira do CADES - Segunda falta consecu�va com
jus�fica�va
DELIBERAÇÕES:
-HOUVE A PAUTA PARA A VOTAÇÃO DO NOVO SECRETÁRIO E COORDENADORES DO
CADES DE SAPOPEMBA, E VICTOR FERNANDES AVILÉS INDICA NÃO CONTINUAR NO
CARGO DE SECRETARIO SENDO ASSIM HOUVE UMA VOTAÇÃO E ULENICE É INDICADA E
VENCE PARA INDICAÇÃO DE SECRETARIA, E ANDRÉ MANOEL SE CANDIDATA E É VOTADO
A CONTINUAR COMO COORDENADOR DO CADES
-É VOTADO TAMBEM A CONVOCAÇÃO DE NOVAS SECRETARIAS PARA DO CADES 2023 E
AS INDICADAS FORAM SECRETÁRIA DA CULTURA, SECRETARIA DA EDUCAÇÃO,
SECRETARIA DO VERDE E MEIO AMBIENTE, SECRETARIA DOS SAUDE E SECRETARIA DOS
DIREITOS HUMANOS JUNTO DE SEUS REPRESENTANTES.
É DELIBERADO QUE O PROJET DE PLANTIO SERIA REALIZADO DE 05 DE SETEMBRO
ATE 03 DE OUTUBRO.
É DELIBERADO O PEDIDO DE COMPUTADOR PARA O FUTURO SECRETÁRIO PARA
QUE A PREFEITURA REGINAL DE SAPOPEMBA POSSA PROVIDENCIAR ALÉM DA
PROVIDENCIA DE LANCHE E VALE TRANSPORTE. E A SECRETARIA DO VERDE É QUE
IRÁ RECEBER ESSA SOLICITAÇÃO.
-É DISCUTIDO E DELIBERADO EM PAUTA QUE REPRESENTANTES DA
SUBPREFEITURA POSSUAM MAIOR COMPROMETIMENTO E PARTIPAÇO ASSÍDUA DE
NO MÍNIMO 70% DAS REUNIÕES.
- É DELIBERADO TAMBEM ACESSIBILDIADE PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA NAS
REUNIÕES ORIDNARIAS E EXTRAORDINARIAS DO CADES
- É DELIBERADO A SUBSTITUIÇÃO DA CONSELHEIRA TITULAR FERNANDA PELO
SUPLENTE AMAURY.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a ser tratado, foi oferecida a palavra a quem dela
quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram encerrados os trabalhos pelo tempo
necessário à lavratura desta ATA em livro próprio, e publicado em diário oficial.
Coordenador Cades Sapopemba Vera Lucia Alves Cabrera
Coordenador adjunto Cades Sapopemba André Manoel dos Santos
Secretário Cades Sapopemba Victor Fernandes Aviles.
 
 
 

Marlon Sales da Silva
Subprefeito(a)
Em 18/09/2023, às 13:24.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br,
informando o código verificador 090191238 e o código CRC 9D7ECC9E.
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